



Swiss Table Tennis – STTL

Haus des Sports - Talgutzentrum 27 - CH-3063 Ittigen
b. Bern

Telefon +41 31 359 73 90



info@swisstabletennis.ch - www.swisstabletennis.ch

Rapport annuel STTL – Urs Schärner, Président a. i.

Mon rapport annuel porte sur la période du 04.04.2024 au 30.06.2024. Après la démission de Michel Tschanz, j'ai été nommé président par intérim par le comité restant de la STTL. Beat Hostettler s'étant retiré du comité également, nous avons dirigé la STTL pour le reste de la saison 2024/25 avec Monica Midali, Samir Von Däniker et Christian Foutrel.

La démission de Michel Tschanz a été déclenchée par le report du projet STTL de streaming avec Ringier Sport. Au lieu du nouveau sponsor principal de STTL, attendu avec beaucoup d'espoir par les clubs STTL, il a fallu communiquer, le 27 mars 2024, sur le report de ce projet et en même temps la démission de Michel Tschanz. La déception a été très grande et compréhensible de toutes parts, par seulement parmi les clubs STTL. En raison des circonstances factuelles, la communication a également été difficile et je comprends le mécontentement que « nous » avons ainsi déclenché. Malgré tout, je pense que nous avons réussi à mener les discussions à un niveau objectif, de manière constructive et en cherchant des solutions.

Où en sommes-nous aujourd'hui ? Le premier objectif – éliminer les dommages finances pour STTL – a été entre temps atteint. Le deuxième objectif – créer des conditions cadres réalisables pour une version 2.0. du projet Ringier Sports reporté – est en cours de réalisation au « niveau des idées ». Ce qui est sûr, c'est qu'un projet relancé prendra entre 12 à 18 mois et qu'il devra être largement soutenu. La question de savoir si et comment cela peut être réalisé sera l'une des tâches principales du nouveau comité directeur de la STTL. Si nous voulons tirer quelque chose de positif de tout cela, la réorganisation du comité de la STTL est certainement un avantage pour cette dernière. Étant donné que chaque club STTL a désormais un représentant permanent au sein du comité STTL, les clubs STTL seront à l'avenir mieux intégrés dans toutes les décisions et discussions. Il est donc également clair que les clubs STTL doivent assumer davantage de compétences et responsabilités pour la STTL.

La super finale a été organisée par ZZ-Lancy pour la deuxième année consécutive. L'événement était de bonne qualité et a été diffusé en streaming sur la chaîne Youtube «This is Tabletennis Germany », avec pour la première fois des commentaires en direct. Cette solution, proposée grâce à l'intervention du TTC Wil, a été un excellent test pour discuter de l'avenir du streaming.

Le nouveau président de la STTL sera élu lors de la prochaine réunion du comité de la STTL. Je remercie mes collègues du comité de la STTL et Monica pour leur bonne collaboration en ces « temps de tempête » et souhaite beaucoup de succès à mon successeur ! Vive la Swiss Table Tennis League !